



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13568 a 184/13570

15/06/2017

38523 a 38525

AUTOR/A: BARREDA FONTES, José María (GS); RODRÍGUEZ GARCÍA, Isabel (GS)

RESPUESTA:

En relación con a los eventos denominados FERIMEL (Feria del Melón de Membrilla. Ciudad Real), FERDUQUE (Feria de los Estados del Duque de Malagón, Ciudad Real) y FERCAM (Feria Regional del Campo, Ciudad Real) cabe destacar que, entre los objetivos y competencias del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA) se encuentra el apoyo al Sector agroalimentario y pesquero mediante el desarrollo de actuaciones encaminadas a promocionar y orientar el consumo de los productos agroalimentarios y pesqueros. Con este fin, dicho Ministerio participa en ferias y exposiciones, nacionales e internacionales, divulgando la calidad de nuestros productos, promocionando su consumo, y fomentando su internacionalización.

Las ferias agroalimentarias y pesqueras con asistencia del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, programadas para el año 2017 pueden ser consultadas en la web oficial del MAPAMA, en su apartado de ferias.

En respuesta a las preguntas planteadas por Sus Señorías, cabe indicar que el MAPAMA, en lo que asistencia a ferias del Sector agroalimentario y pesquero se refiere, no tiene contemplado en su listado de eventos, la asistencia mediante stand a la FERIMEL, en su edición 2017.

Respecto a FERDUQUE , cabe indicar que el MAPAMA apoyó este evento en su edición 2017, mediante la instalación de una carpa, que acogió el espacio institucional y que incluyó elementos informativos, dotación servicios audiovisuales y de megafonía, así como personal de atención a los asistentes. La forma de contratación fue mediante un contrato menor, a través de la Dirección General de la Industria Alimentaria. El importe fue por un total de 13.310 euros, impuestos incluidos.

Finalmente, cabe señalar que el MAPAMA no contempló la asistencia mediante stand a FERCAM, en su edición 2017.

Madrid, 12 de septiembre de 2017